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弓道部

郷土芸能同好会市交際費の支出状況
▶平成２５年度１０月分

■問い合わせ  総務課 秘書係 ☎7５−211５

◎詳細は市のホームページに掲載しています。

支出種別 区分 件数 金額（円）

弔　慰 今月分
累　計

0
31

0
106，600

見舞い 今月分
累　計

0
2

0
20，000

御　祝 今月分
累　計

1
3８

2，000
170，５70

賛　助 今月分
累　計

0
2

0
10，000

激励金 今月分
累　計

0
0

0
0

接　遇 今月分
累　計

2
５1

５，８4５
122，８1８

会　費 今月分
累　計

3
22

22，000
127，５00

その他 今月分
累　計

0
2

0
6，５10

合　計 今月分
累　計

6
14８

29，８4５
５63，99８
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佐賀県立多久高等学校の旬な話題などをご紹介します。

　弓道部は部員20人（ 2 年
男子 ５ 人・女子 4 人、 1 年
男子 9 人・女子 2 人）。 3
年生が抜け、新チームで挑
んだ新人戦では、団体男子
で佐賀県 2 位の成績を収

めるなど、県内でもトップクラスの実力です。
　部をまとめるのは、男子主将の田

た

中
なか

忠
ただ

之
ゆき

さん（ 2 年）と
女子主将の冨

とみ

永
なが

涼
すず

美
み

さん（ 2 年）。ぐいぐい部員みんなを引っ
張ります。
　実は多久高校には弓道場がなく、廃材を利用して練習場
を手作りで確保し、工夫をしながらみんなで取り組んでい
ます。

　同好会から部となって 3 年目。
　顧問の東

とう

福
ふく

昌
まさ

勝
かつ

先生は「勝敗だけにこだわら
ず、弓道でいろんなことを学んでほしい。弓道
を長く続けてほしい」と話しました。

　郷土芸能同好会は部員 2 人（ 1
年 2 人）。岸

きし

川
がわ

真
ま

奈
な

美
み

さんと毛
もう

利
り

彩
あや

乃
の

さんの 2 人で活動しています。
　活動内容は、春と秋に行われる
釈菜で舞う「釈菜の舞」への出演
のほか、文化祭などのイベントで

「太極功夫扇」を披露しています。
　練習は週に 2 日。太極功夫扇は外部講師の江

コー

茘
リー

先生と中
なか

島
しま

美
み

延
のぶ

先生が指導します。
　顧問は木

きの

下
した

圭
よし

文
ふみ

先生と百
ひゃく

武
たけ

香
かおり

里先生。なごやかな雰囲気で練
習に取り組んでいます。

▲

「弓道もチームもめっちゃ楽しい！
優勝を目標にがんばってます」と男
子主将の田中さん

▲「普段は仲良しだけど、大会の選考会前
はライバルです！新人戦は ２本差に泣いた
ので、今度こそ！」と女子主将の冨永さん
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　この日は、多久高創立
５０周年の式典で舞う助っ
人として、小

こ

林
ばやし

三
さ

也
や

花
か

さ
ん（ ３年生）、峰

みね

彩
あや

子
こ

さん
（ ３年生）も練習に参加し
ていました。

▲練習風景

◀

「単位がほしくて入っ
たけど、今はめちゃ楽し
い」と岸川さんと毛利さん。
　「多久高創立５０周年の
式典では、間違えないよ
うに滑らかに舞う」と気
合の入った練習でした。




